

SelbA-Aktiv / klimaschonendes Reisen Ausflugstipp Nr. 7

Natur und Kultur mit dem Rad Linz, Mauthausen, Enns

Radiohörerin Barbara war mit dem Rad entlang der Donau unterwegs. Am Donauradweg ist sie von Urfahr bis kurz vor dem Kraftwerk Abwinden/Asten gefahren. Von dort folgte sie den Schildern Richtung Mauthausen. Nach der Brücke über das Begleitgerinne geht der bestens beschilderte Weg abseits der befahrenen Straßen bis nach Mauthausen, wo man sich entweder am Marktplatz eine Pause gönnt oder gleich mit der Radfähre auf das andere Ufer übersetzt. Weiter geht es auf schönen Auwegen nach Enns. Sehenswert sind unter anderem das Schloss, der Hauptplatz mit dem Stadtturm und die Basilika Enns-Lorch. Zurück geht es wieder auf dem Radweg bis zum Ausee, wo man sich mit einem Bad erfrischen kann. Den Rest der Strecke legt man entweder auf dieser Donauseite nach Linz zurück oder man fährt vor dem Ausee beim Kraftwerk Abwinden/Asten über die Donau und zurück nach Urfahr. Die ca. 50 km sind ohne nennenswerte Steigungen durch wunderschöne Aulandschaften und Orte leicht zu bewältigen.

Vielen Dank für diesen Tipp. Wir freuen uns auf weitere Anregungen unter selba@dioezese-linz.at

Die dazugehörige Radiosendung gibt es hier zum Nachhören.

<https://www.dioezese-linz.at/site/selba/home/news/article/152590.html>
[#SelbA](#) [#SelbAAusflugstipps](#) [#radtour](#)





